

La carretera que une Florida y Concepción presentó al menos tres eventos la noche del jueves

Al menos cuatro rutas registran diversos daños por intensas lluvias

El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, explicó el trabajo que se ha estado realizando en las zonas afectadas, pidiendo utilizar vías alternativas por los riesgos latentes.

Tras una noche de intensas lluvias y fuertes vientos la ruta N48 que conecta Concepción y Florida fue la más afectada con diferentes eventos que la mantienen con un alto nivel de riesgo en su tránsito, por lo cual las autoridades han sugerido utilizar vías alternativas.

El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo explicó que en la Provincia de Concepción las sectores que presentaron contingencias tras el periodo más intenso del último sistema frontal, son la ruta de la Madera, la ruta a Florida y la ruta 160, esta última en donde se registró la afectación de la pasarela Pichiarauco que la dejó inhabilitada y también había remociones en masa.

"La ruta N48 a Florida ha tenido al menos tres eventos importantes, en el puente 1 cayó un poste de la luz de alumbrado, está trabajando la compañía eléctrica para poder recuperar también la conectividad de luz; en el puente 2 también con remociones en masa y lo más importante ahí, en el kilómetro 30 con un socavón que ha afectado toda la plataforma del rodado por lo que tenemos que ver qué tenemos que hacer para recuperarla", agregó Cautivo.

Durante la jornada se mantuvieron equipos de Vialidad en el lugar y también de la compañía



Mientras cuadrillas de Vialidad y la compañía eléctrica trabajó tras la caída de un poste en Florida.

Km 30

es el punto de la ruta que une Concepción y Florida donde se registró un socavón importante a un costado de la vía

eléctrica, logrando recuperar el suministro. En este sentido, el seremi indicó que se avanzó recuperando un corte también en el puente 3, también el existente entre el puente 1 y 2. "Aquí se va a seguir monitoreando porque hay un peligro con el talud que quedó abierto y por tanto puede existir todavía problemas de remoción en masa", aseguró.

Se planteó a la comunidad que la ruta Concepción - Cabrero, en

su enlace en Roa, se dejó como alternativa para llegar a Florida. Las autoridades insistieron en esta medida para transitar, ya que la ruta presentaba un alto nivel de peligrosidad.

Por otra parte, en la provincia de Arauco en la ruta P20 que volvió a sufrir una remoción en masa que hoy tiene una cuadrilla de Vialidad trabajando intensamente por recuperar esa ruta que une Arauco con Punta Lavapie.